

令和7年度
学校だより

沼津市立愛鷹小学校

あしたか





No. 3 5月30日

志を持ち たくましく生きる人

*親子でお読みください

「あしたか」の「あ」…「あかるく生活する子」

令和7年度がスタートして、2ヶ月が経ちました。年度当初は不安を抱えている様子の子供も見られましたが、新しい学級に徐々に慣れ、登校時には、あかるい「おはようございます」の音が自然に響くようになりました。校内でも「こんにちは」をよく耳にします。「あかるく生活する子」につながるよいあらわれだと感じています。今後も明るく楽しい学校を目指します。

<1年生を迎える会>

5月2日(金)に、「1年生を迎える会」を行いました。6年生が工夫を凝らした劇を披露してくれるなど、1年生がとても楽しそうな笑顔で参加していました。



<新体力テスト>

5月14日(水)に、新体力テストを行いました。自身の記録更新に向けて、全力で頑張りました。ボランティアの皆様にも測定の補助等の御協力をいただきました。多数の御参加ありがとうございました。



5月20日(火)には、6年生がプール清掃を行いました。最高の天気のもと実施が出来ました。いよいよ6月中旬から水泳の授業が始まります。



＜校外学習～社会科見学＞

5月22日(木)に4年生、23日(金)に3年生が、社会科見学に出かけました。4年生は、浄化センターや水源地、クリーンセンターを見学し、市民の安全な暮らしを守る公共施設について理解を深めました。3年生は「まちのしせつしらべ」の学習で、市民文化センター、市役所、図書館を見学しました。



＜ゲストティーチャーを招いて＞

～ 法教育(9日)・交通安全教室(12日)・お茶講座(26日)・福祉講座(27日)～
様々な機関の協力を得て、学習を深めています。御協力ありがとうございます。



※日本茶インストラクターの来校時は、テレビ局も取材に来ていただきました。

＜創立150周年記念 航空写真撮影＞

5月28日(水)に創立150周年を記念して、航空写真の撮影を行いました。全校児童が、カラフルなエプロンを着けて、運動場に並んで絵を完成させました。セスナ機がやってきて上空をぐるぐる旋回しながら撮影をしてくれました。

